
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

安住仁志の議会報告 安住仁志後援会 

奥本 12 ℡78-0511 

◎ 12 月定例議会における安住議員の一般質問 

（問 1）虚偽報告問題の解決は司法にゆだねるべき！ 

 理由 *町長の公約であり、それは民意でもある。 

    *行政は法令遵守と透明性が大原則である。 

    *示談交渉は基準が不透明アイマイである。 

    *町長は法令違反を裁く権能を持ちません。 

 答  解決方法は執行部の意見を統一して決める。 

 



 
 
（問 2）保育園の二園化は延期して下さい。 
 理由 * 行政説明を充分に行ったうえで保護者と地 

     域の合意を得てから実施すべきと考えます 

 答  １００％の賛成は難しい。大方の合意が得ら 

    れれば４月１日を目指すが、難しいかも……   

（問３）中学通学費補助は義務教育無償制の原則のも 

    と 補助の額・率は生徒本人・保護者・学校 

    当局三者が生徒の安全・便宜・効率性・公平 

    性等総合的に論議し検討していただきたい。 

 答  教育委員会も加えて最善の方法を検討します 

◎１２月定例議会において審議されたこと。 

 ①議案 ２８件（追加２議案含む）＝原案通り可決 

 ②請願・陳情 １８件（採択１０件、趣旨採択１件 

            不採択７件） 

 ③議員発議 決議（虚偽報告問題の早期解決を求め 

       る決議）ほか４件 

 ④行財政改革町づくり調査特別委員会調査結果報告 

 ⑤議員派遣の件 「大阪人権博物館」視察研修 

＊ お断り 一般質問及び回答は［要旨のみ］です。 

    平成１８年が智頭町にとって幸おおき年に 

    なりますように一緒にがんばりましょう。 

 


